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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 お宝実行委員会  開催回 第６回 第７回 

開催日 

会 場 

第６回平成２３年１１月１日（火）１８：３０～２０：００ 

第７回平成２３年１２月５日（火）１８：３０～２０：００ 

四谷特別出張所 会議室 

出席者 区民 
第６回８名 

第７回１０名 
職 員 各回２名 

テーマ 

① お宝応募進捗状況 

② ５周年企画について 

③ 今後予定確認 

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（平成２３年度 第６回） 

１、もとまち公園の樹木について 

区みどり公園課より单元町の公園脇の椎の木（東京都保有地に生えている）

について以下の情報提供があった。 

「東京都が枯れかけていた老木を樹木医に診断してもらったところ、再生不可

と診断された。このままでは倒木の危険もあり、伐採することとなった。お宝

さがし実行委員会では、もとまち公園付近を予てより調査されていたので、今

回の伐採について情報提供させていただいた。何卒ご理解いただきたい。」 

→委員一同了承 

 意見：今回のように行政の職員が協議会活動に関心を寄せていただき事前に

情報提供していただきうれしく思う。 

２、お宝応募進捗状況   

  ○実行委員情報交換 

応募予定品 

① 幕末維新頃の古書５巻、昔の遊び方 

② 戦艦ミズリー号模型１ 大きさメートル程度の特注品（当日展示可能） 

③  青磁の花瓶 

④ 第２３回世界卓球選手権大会関連のグッズ 

⑤ 四谷のカメラ屋店の「一刀彫のカメラ」 

彫った方のプロフィール、彫ったいきさつ等を伺いたいと思う。 

⑥ 四谷で古くから営むジャズ喫茶に相談して出品をお願いしたいと思う。 

  

３ 5周年企画について 

  意見交換等 

○文学座 アトリエ公演を見学し５周年企画の素材としたい。  

●５回までの目録をまとめた冊子を来年度作成する。  

→予算請求にも関わるので別日に担当委員は集まり案を検討していく。 
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その他 

○５周年講演について 

・ご依頼していたＴ・Ｓ氏からは正式な断りがあった 

   ・著名人に話をしていただいても私たちが聴きたいこととかけ離れてし

まうと思う。 

   ・地域の方に地域の思い出などを話していただいた方が良いと思う。 

   ・ＴＶ出演も多いＳ・Ｎ先生の講演を拝聴する機会があった。 

    お宝の価値観が値段ではないという点で本会に共通したお気持ちを

感じた。大変興味深かった。もし、お呼びできるようであればお願い

してもよいかと思った。 

    →鑑定士原先生に依頼することとした。 

    

   ・前回四谷学で当初依頼させていただく方は家族の方を通じてお願いし

たが、ご本人よりお断りがあった。著名な方はなかなか依頼に応じて

いただけない現実がある。 

・どなたにご依頼するか、今後も案を皆さんで出し合い検討したい。 

・以前発表会でお話しくださった料理研究家の先生のお話もよかった。 

 日程等ご都合を伺ってはいかがか。 

 

「四谷劇場」に関する経過報告 

３つの劇場「文学座」「末広亭」「サンモール」の取材担当委員を決めて委員長

と見学に行くこととした。 

今月（１１月）より活動をはじめることとした。 

各劇場（寄席）を四谷の「お宝」としてみなして紹介していきたい。  

取材観点①事務所に足を運び接点を持ち企業努力、経営努力等を伺う。 

②企画力、ホスポタリティを魅力として引き出したい。 

③実際に観劇し感想を加える 

４ その他 

○第１分科会の单口再開発見学は１２月６日の３時集合とした。 

１１月１５日の第１分科会で詳細を決定する。 

○協議会連絡会による協議会活動総括表に関する協力依頼（担当委員より） 

１０地区の協議会の考え方を反映していただき、課題を抽出し議論の素材

にさせていたくことを目的としている。ぜひ協力を願います。 

 

次回開催日 

お宝さがし実行委員会   

１２月６日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

第 1分科会   

１１月１５日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 
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（平成２３年度 第７回） 

１、 応募された「お宝」の確認     別紙一覧表当日配布 

（主な意見交換） 

○都電に関する写真集が四谷に関わる風景で素晴らしい。 

 多くの方が関心を示すところかと思う。 

 出品していただいた方に発表会で都電にまつわる話等の講演をして

いただきたいと思う。→事務局より依頼文を発送することとした。 

○油絵、墨絵、は直接原先生に見ていただいた方が準備できてよいかと 

 思う。 

○レコード（ＳＰ版）を発表会の日にかけられるよう蓄音機を手配でき

ないか検討したい。   

その他 

本日申請のあった応募にかぎり鑑定会に間に合うよう、書式を整え事務局に提

出することとした。 

２、鑑定会について  

  ○１月１０日の定例会を鑑定会とする。 

   １８：３０開始 応募者は１９：００来会  

※全応募者に鑑定会のご案内を送付する。 

※講演内容は都電にまつわるお話しを伺う旨でお願いする。 

 依頼文は事務局より発送する。  

※新宿歴史博物館に鑑定会出席を依頼する。 

 

３ 5周年企画について 別紙委員長作成原稿を確認 

  ○意見交換等 

  ・（発表会で）聴いている人がわかるように編集を要すると思う。 

・当日のナレーションは負担が大きい。録音していただきたい。（担当者）  

 →編集・録音は検討することとした。 

○その他意見 

・老舗ジャズ喫茶についても発表したいと考える。 

 →当初予定されていない内容は次回にすべき。 

 →５周年ということで内容が盛りだくさんになっては、せっかくの 

  発表が散漫になってしまう。 

 →発表方法についても練る必要を感じる。 

次回日程 

【お宝さがし実行委員会】  

平成２３年１月１０日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

【第 1分科会】 

平成２３年１２月２０日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 


